

Oficina del Alto Comisionado de DDHH en Honduras debe ver el país con tres ojos

Domingo, 15 Enero 2017 20:23 Written by Dina Meza (/index.php/es/editorial/itemlist/user/18-dinameza)

Published in Editorial (/index.php/es/editorial) Read 86 times

Rate this item

(0 votes)

font size

Print (/index.php/es/editorial/item/1595-oficina-del-alto-comisionado-de-ddhh-en-honduras-debe-ver-el-pais-con-tres-ojos?tmpl=component&print=1)

Email

(/index.php/es/component/mailto/?

tmpl=component&template=noo_noonews&link=383c4a4a9bf46354acfdc72bf3b1f944f05a3d8)

Comments::o

Comments (/index.php/es/editorial/item/1595-oficina-del-alto-comisionado-de-ddhh-en-honduras-debe-ver-el-pais-con-tres-ojos#disqus_thread)

¿Cuándo capturarán a los autores intelectuales?



NO MAS IMPUNIDAD CONTRA BERTHA CACERES

Días transcurridos de su crimen

320 días 17 horas 10 min 13 seg

[Ir a sección especial de Bertha Cáceres \(/index.php/bertha-caceres\)](/index.php/bertha-caceres)



(/media/k2/items/cache/6daoffe64efea8adc3d091fff742ea31_XL.jpg)

Student protesters in Honduras were among those who had human rights abuses enacted against them. Image via YouTube.

La Oficina en Honduras del Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos fue inaugurada formalmente este 23 de noviembre de 2016, con la presencia de Kate Gilmore, Alta Comisionada Adjunta del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, con sede en Ginebra, Suiza.

El gobierno de Honduras a través del presidente Juan Orlando Hernández, como parte de su estrategia internacional de aparentar el respeto a los derechos humanos, solicitó se abriera este organismo y antes del Examen Periódico Universal, EPU de 2015, se anunció con bombos y platillos. El mandatario hizo una jugada política para tratar de neutralizar las críticas ante la grave situación de derechos humanos en el país.

El mandato de la Oficina del Alto Comisionado expresa que debe haber una protección plena y mandato de investigación y garantías de seguridad, según lo aseguró Ban Ki-Moon, Secretario General de la ONU, en su visita en enero de 2016 a Honduras, uno de los países más peligrosos para defender los derechos y ejercer el periodismo.

Hernández se anotó un gol con esta apertura, tratando de limpiar la cara sucia de su gobierno en materia de derechos humanos, dice brindar todo el apoyo para que este organismo internacional realice su trabajo.

La palabrería del presidente Hernández debe contrastar con una mirada tridimensional por parte de la Oficina del Alto Comisionado de Derechos Humanos en Honduras.

Esto significa que los cantos de sirena deben quedarse en la esquina, mientras esta Oficina hace su trabajo en función de la protección de los derechos humanos en el país sin dejarse apantallar solamente por bonitos informes y sonrisas amables de los funcionarios.

La labor debe ser contrastar la realidad con la teoría, mientras el gobierno maneja estadísticas de progreso, hay serias violaciones a los derechos humanos y los perpetradores no son castigados. El caso emblemático de Bertha Cáceres, cuyo crimen está en la impunidad y no hay avances para castigar a los autores intelectuales, es solamente un ejemplo.

ESPECIALES

Hacia la Elección de una nueva Corte Suprema de Justicia



(/index.php/es/especiales/eleccion-csj-2016)

LA DEFENSA DE LA PROTESTA SOCIAL EN LA UNAH



[clic aquí para entrar](#)

(/index.php/especiales/protesta-social-unah)

DEBATES Y POSICIONES

Desaparecieron tres comunidades y ahora quieren desaparecer a nuestros muertos

La verificación de la situación de derechos humanos debe incluir conversaciones con las víctimas y de esa forma documentar desde la propia realidad los casos, para que no se pierda la memoria y se pueda castigar con impunidad. [Like this article? Share it with your friends! Share this page!](https://www.addthis.com/get-sharing-sidebar/es?utm_source=AddThis%20Tools&utm_medium=image&utm_campaign=Marketing%20tool%20logo&cell=es)

La Oficina ha jugado algunos roles importantes en su poca estancia en Honduras, como es el caso del conflicto de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras, UNAH, donde algunos funcionarios han estado como observadores del proceso, lo que contribuyó a establecer un diálogo entre autoridades y estudiantes, pero no le vemos en la problemática de la Universidad Nacional de Agricultura, UNA, donde ya se habla de acciones paramilitares contra alumnos y alumnas que se mantienen en protesta por violaciones a sus derechos estudiantiles.

Aunque se le apunte a la diplomacia esta no debe opacar la mirada en tres dimensiones: la realidad de los derechos humanos; el discurso gubernamental el cual debe leerse entre líneas y el testimonio de las víctimas.

Me tocó estar el 23 de noviembre en la inauguración oficial de la Oficina, la señora Gilmore señaló que el equipo establecido quiere hacer progresar los derechos humanos en Honduras, “sepan que estamos muy interesados para trabajar con las instituciones del gobierno para levantar la dignidad de aquellos para los cuales gobiernan”, expresó.

Mientras Jorge Ramón Hernández Alcerro, Secretario Coordinador General del Gobierno manifestó que “tenemos el deber no solo de escuchar sino de ser tolerantes con los gobernados”, esta frase contrasta con la captura que se hiciera del profesor Ruy Díaz, en San Pedro Sula, en el Norte del país, solamente por colocar una manta con el mensaje “Fuera JOH”, refiriéndose al presidente Juan Orlando Hernández, que busca la reelección presidencial, a costa de la ilegalidad.

Entendemos que no es fácil la responsabilidad que se ha echado en las espaldas la Oficina del Alto Comisionado en Honduras, en una nación donde hay violaciones a derechos humanos por doquier.

Sin embargo es importantísimo que el desempeño sea acorde con el mandato de promover y proteger el goce y la plena realización, para todas las personas, de todos los derechos contemplados en la Carta de las Naciones Unidas y en las leyes y tratados internacionales en materia de derechos humanos, que le fue asignado a la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos (OACDH), por la Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas, ONU, según resolución número 48/41.

He visto a Oficiales de Derechos Humanos muy comprometidos con hacer su trabajo para garantizar los derechos fundamentales de los hondureños, incluso he llevado a víctimas de violaciones a sus derechos a esta institución y me parece que tienen muchas ganas de hacer las cosas bien.

Pero además la Oficina debe cuidar que en su discurso diplomático no se ahogue el derecho a la verdad, que constituye un derecho humano, en concreto esta Oficina debe llamarle al pan, pan y al vino, vino, porque lo fundamental es que se corrijan conductas, acciones, leyes y políticas públicas que laceran los derechos humanos, Honduras es un mal ejemplo en eso.

Fuente: Columna de Dina Meza: " Between Bullets and Censorship (<http://www.sampsoniaway.org/category/fearless-ink/dina-meza/>)", de la revista sampsoniaway.org.

Versión en Inglés Aquí: (<http://www.sampsoniaway.org/fearless-ink/2017/01/13/the-office-of-the-high-commissioner-for-human-rights-in-honduras-must-view-the-country-with-three-eyes/>)

Twitter

Like

One person likes this. Be the first of your friends.

Last modified on Domingo, 15 Enero 2017 20:42

Tagged under Alto Comisionado de DDHH

(</index.php/es/editorial/itemlist/tag/Alto%20Comisionado%20de%20DDHH>) honduras

(</index.php/es/editorial/itemlist/tag/honduras>) funcionarios

(</index.php/es/editorial/itemlist/tag/funcionarios>) JOH (</index.php/es/editorial/itemlist/tag/JOH>)

Related items

- Balas policiales lo mandaron al hospital: Unos tres meses en cama estará Víctor Vásquez, Presidente de MILPAH después de represión policial (</index.php/es/contexto/item/1596-balas-policiales-lo-mandaron-al-hospital-unos-tres-meses-en-cama-estara-victor-vasquez-presidente-de-milpah-despues-de-represion-policial>)
- Trágico viernes 13: Cuatro heridos en brutal desalojo policial-militar de empresa Campesina (</index.php/es/contexto/item/1594-tragico-viernes-13-cuatro-heridos-en-brutal-desalojo-policial-militar-de-empresa-campesina>)
- Sobre muerte de niño por Policía Militar: FUSINA no atiende llamadas de la Oficina del Alto Comisionado de DDHH en Honduras (</index.php/es/denuncias/item/1588-sobre-muerte-de-nino-por-policia-militar-fusina-no-atiende-llamadas-de-la-oficina-del-alto-comisionado-de-ddhh-en-honduras>)
- Gobierno de JOH da vueltas a la ruleta rusa: Pretende reformas penales que habiliten a compañías telefónicas intervenir comunicaciones (</index.php/es/denuncias/item/1587-gobierno-de-joh-da-vueltas-a-la-ruleta-rusa-pretende-reformas-penales-que-habiliten-a-companias-telefonicas-intervenir-comunicaciones>)
- Suma y sigue la persecución: Profesor fue detenido por protestar contra la reelección del Presidente de la República (</index.php/es/contexto/item/1580-empieza-la-persecucion-profesor-fue-detenido-por-protestar-contr-la-reeleccion-del-presidente-de-la-republica>)

More in this category: [«](#) [Reelección de Juan Orlando Hernández y un nuevo Código Penal en Honduras](#) (</index.php/es/editorial/item/1578-reeleccion-de-juan-orlando-hernandez-y-un-nuevo-codigo-penal-en-honduras>)

Femicidio/ Feminicidio - NI UNA MAS

Femicidio/ Femini...



COPINH Honduras justicia para Tomas Garcia fuera ejercito de Rio Blanco

COPINH HONDUR...



COPINH declaraciones Victor Fernandez justicia para Tomas Garcia

COPINH DECLAR...



COPINH declaraciones Berta Caceres justicia para Tomas Garcia

0 Comments **Pasos de Animal Grande** ¿Le gusta este artículo? Share it with your friends! [Log in](#) to save this page. https://www.addthis.com/get-sharing-sidebar/es?utm_source=AddThis%20Tools&utm_medium=image&utm_campaign=Marketing%20tool%20logo&cell=es

Recomendar Share

ordenar por el mejor



Comienza la discusión...

Sé el primero en comentar.

TAMBIÉN EN PASOS DE ANIMAL GRANDE

Pueblo Tolupán a la espera de cumplimiento total de acuerdos con ...

1 comment • hace un año •

Dina Meza — Lo que se necesita es que por fin lleven a la cárcel a los responsables de los crímenes y amenazas, ya los hermanos

“Quien se va , no regresa sin pagar cuentas”, le advierten desconocidos ...

1 comment • hace 5 meses •

Saady Barahona — apoyo total a la camarada..

General Finlánder Armijo enfrenta juicio por violar derechos humanos de ...

3 comments • hace un año •

Filander — señores..leí su publicación, donde en algunos de sus párrafos hacenseveraciones infundadas con el ...

Gladys Lanza: A este Estado ya no le importa la ley

1 comment • hace un año •

Gladys Lanza Ochoa — Gracias a Pasos de Animal Grande, me gusta la entrevista, muy bien lograda, me gusto como Felix Cesario

Subscribe Agrega Disqus a tu sitio Add Disqus Add Privacidad

COPINH DECLAR...



El 'Rey del Porno' enjuiciado por usurpación de tierras Garífunas en Honduras

El 'Rey del Porno' ...



[back to top \(/index.php/es/editorial/item/1595-oficina-del-alto-comisionado-de-ddhh-en-honduras-debe-ver-el-pais-con-tres-ojos#startOfPageId1595\)](#)

Hondureñ@ ahora no te puedes quedar callad@ es hora de decir lo que sabes. Haz clic en el banner



(/DD)

DESTACADOS



[\(/index.php/es/investigaciones/item/76-libertad-de-expresion-e-informacion-un-derecho-a-punto-de-sucumbir-en-honduras\)](#)

Libertad de expresión e información un derecho a punto de sucumbir en Honduras

[\(/index.php/es/investigaciones/item/761-libertad-de-expresion-e-informacion-un-derecho-a-punto-de-sucumbir-en-honduras\)](#)

... el día a día para el periodista Cesar Silva

[\(/index.php/es/amenazas-a-la-libertad-de-expresion/item/766-llantos-de-ninos-en-su-celular-infracciones-de-policias-seguimientos-y-amenazas-directas-son-el-dia-a-dia-para-el-periodista-cesar-silva\)](#)



[\(/index.php/es/voz-censurada/item/767-sentencia-contra-periodista-genera-dano-irreparable-para-la-libertad-de-expresion-en-honduras\)](#)

Sentencia contra periodista genera daño irreparable para la libertad de expresión en Honduras

[\(/index.php/es/voz-censurada/item/767-sentencia-contra-periodista-genera-dano-irreparable-para-la-libertad-de-expresion-en-honduras\)](#)



[\(/index.php/es/editorial/item/1082-eleccion-nueva-csj-estudiantes-de-derecho-demandan-publicidad-en-reuniones-y-decisiones-de-la-junta-nominadora\)](#)

Elección nueva CSJ: Estudiantes de Derecho demandan publicidad en reuniones y decisiones de la Junta Nominadora

[\(/index.php/es/editorial/item/1082-eleccion-nueva-csj-estudiantes-de-derecho-demandan-publicidad-en-reuniones-y-decisiones-de-la-junta-nominadora\)](#)



[\(/index.php/es/editorial/item/1194-diputados-eligen-hoy-nuevos-magistrados-cuyos-resultados-de-pruebas-de-confianza-son-informacion-publica-restringida\)](#)

Diputados eligen hoy nuevos magistrados cuyos resultados de pruebas de confianza son información pública “restringida”

[\(/index.php/es/editorial/item/1194-diputados-eligen-hoy-nuevos-magistrados-cuyos-resultados-de-pruebas-de-confianza-son-informacion-publica-restringida\)](#)



[\(/index.php/es/denuncias/item/773-represion-de-la-protesta-social-como-herramienta-de-defensa-de-los-derechos-humanos-de-las-mujeres\)](#)

Like this article? Share it with your friends! Share this page!
(https://www.addthis.com/get-sharing-sidebar/es?utm_source=AddThis%20Tools&utm_medium=image&utm_campaign=Marketing%20Tool%20Logo&cell=es)



(/index.php/es/voz-censurada/item/769-que-pasa-en-la-universidad-de-la-protesta-a-las-sanciones)

Qué pasa en la Universidad : De la protesta a las sanciones

(/index.php/es/voz-censurada/item/769-que-pasa-en-la-universidad-de-la-protesta-a-las-sanciones)

Pasos de Animal Grande

INICIO (/INDEX.PHP/ES/)

DENUNCIAS (/INDEX.PHP/ES/DENUNCIAS)

AMENAZAS (/INDEX.PHP/ES/AMENAZAS-A-LA-LIBERTAD-DE-EXPRESION)

EDITORIAL (/INDEX.PHP/ES/EDITORIAL)

QUIENES SOMOS1 (/INDEX.PHP/ES/QUIENES-SOMOS1)

ESPECIALES

BERTHA CACERES (/INDEX.PHP/ES/BERTHA-CACERES)

INVESTIGACIONES (/INDEX.PHP/ES/INVESTIGACIONES)

VOZ CENSURADA (/INDEX.PHP/ES/VOZ-CENSURADA)

MONITOREO (/INDEX.PHP/ES/MONITOREO-DE-COMPROMISOS-INTERNACIONALES)

DEBATES (/INDEX.PHP/ES/DEBATES)

CONTEXTO (/INDEX.PHP/ES/CONTEXTO)

MIRADAS (/INDEX.PHP/ES/MIRADAS)

CONTACTANOS

Comunicate con nosotros a:

+504 9557-3181

Email

pasosaghndirectora@gmail.com

SIGUENOS

FACEBOOK

(HTTPS://WWW.FACEBOOK.COM/PAGHN)

TWITTER (HTTPS://TWITTER.COM/PAGHN)

YOUTUBE

(HTTPS://WWW.YOUTUBE.COM/CHANNEL/UCUCMAGCYKZCAQ88JAGR5LAG/VIDEOS)

Represión de la protesta social como herramienta de Marketing de los derechos humanos de las mujeres
(/index.php/es/denuncias/item/773-represion-de-la-protesta-social-como-herramienta-de-defensa-de-los-derechos-humanos-de-las-mujeres)